

## Franckesche Stiftungen zu Halle

## Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

Täglicher seufzer.

## Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

## Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

fiche meine funde aus barmhers usigfeit, und laß mich endlich festig fterben, daß ich den himmlischen fegen in ewigkeit genieffen moge, amen.

Paglicher feufger.

mein Bater im bimmel, o bergliebster Bater, o emiger GDit; ach mein GDit, o Dern fiche, o Derr errette, o ODittilf, o trofte, mein ODit troffe! o errette, mein & Dit errette o fen anadig mir armen funder : hilf, & Err, ich berberbe. Ach hErrfchlafe nicht. D mein Goti, baft du boch leine jemable verlassen, die auf dich getrauet haben. En laft auch mich nicht: bilf, belfer, bilf. D herr, bore meine elende, gerbrochene, ja faum halbe worte. Dmein Gott, mercheauf die unaussprechlichen feufzer meines hergens. Dou frommer Gott, Schaue meine thranen. Dlag ja die elenden worte meiner lip= pen, und das traurige winfeln meiner feelen nicht unerhort, laft mein fläglich feufgen nicht vergebens fenn. En! amen. Mein Gott, amen.

Um ein seliges ende.
Ins der tiefe, mein hErr JEfu, rufe ich, du wollest mich
hören; wende zu mir deine
grundlose barmbertigfeit, sonberlich in meiner setzen north;
und in der flunde, wenn meine
feele und leib von einander
tekeiden sollen.

Mein Derr und Denland, ich biete Dich burch beine allerheis ligite bluts tropfen, melde bu an dem d'berge und am ftamm des creuses vergossen hast ver leihe mir nur ein vernünffig. fanftes und feliges ende. In. mein Der Tefa, ich bitte um alle beine erlittene anaft, mar ter und pein, ia, ich bitte, fo fehr tch fan, verleihe mir nur ein ver munftig, fanftes und feliges m Viel ftunden haft bu un meiner feligfeit willen am ffanm des creuses gearbeitet: ach lag mich nicht zu einer unglächlie gen ffunde von einem boffen schnellen tobe überellet werbenvielmehr gieb mir raum gur bus fe, dag ich mit wahrem glauben mich zu meinem feligen enbe be reiten fan. Dun Berr gefu, in deine bande befehle ich meinen geift : bu haft mich erloft, berr, du treuer Gott, und auf bich hoffe ich: lag mich nicht ju fchanben werden, amen.

200

(

bat

ber

ber

·TOP

TIE

bar

Du

für

me

GU

fån

ibi

ner

ner

net

bat

bet

wi

bir

die

du

bet

ha

(d)

6

ha

ger

bai

ber

life

gn

Macht euch nun weit, weitauf, ihr liebfien Jesus wunden, Berfchlieft und weift, mich Golf jest und in lehten flunden:

Ihr tropfen ICfus blut, schreht alle vor mich, schreht, Daß ihr vor mich bezahlt, und ich sen gang befreyt.

Lag mich bein febn und bleiben, o treuer Gott und ger, Bon bir laß mich nichts treiben, Salt mich ben reiner lebr: 21ch! laß mich ja nicht wanden,

Gieb mir beständigkeit! Dafur will ich bir bancken In alle ewigfeit, Imen.

Sonn